

“De la masacre de Allende sólo se tiene registro de 70 víctimas: gobierno de Coahuila”

Juan Alberto Cedillo

Proceso

5 diciembre 2018

<https://www.proceso.com.mx/562536/de-la-masacre-de-allende-solo-se-tiene-registro-de-70-victimas-gobierno-de-coahuila>

SALTILLO, Coah. (apro).- El gobierno de Coahuila aumentó las cifras oficiales del número de víctimas en la “Masacre de Allende” que pasaron de 27 a 70, informó José María Fraustro Siller, secretario de Gobierno, en una comparecencia ante el Congreso estatal.

“En Allende ha habido muchas cifras, tenemos registradas en este padrón en Allende 70 personas exclusivamente”, aseguró Fraustro Siller ante los diputados.

“Se ha dicho que son muchas más, puede ser que estas cifras no coincidan con la Fiscalía General del estado porque ellos tienen otras fuentes de información, pero esas son las que tenemos”, añadió.

El secretario de Gobierno anunció que en los próximos días se designará a un comisionado de búsqueda de personas desaparecidas.

Durante su comparecencia, Fraustro Siller anunció que durante el año se registraron 411 desaparecidos en Coahuila.

“Son 411 personas las que tenemos nosotros como víctimas directas y tenemos también a las que se les atiende y se les trata, a todas las que son víctimas indirectas... que son los familiares de estas 411 personas”, aseguró.

Posteriormente, aclaró que en el Registro Estatal de Víctimas de Coahuila tiene un acumulado de tres mil 221 personas registradas, de las cuales mil 542 están relacionadas con desapariciones, y mil 679 con otros delitos.

Las cifras no oficiales sobre lo ocurrido el 18 de marzo del 2011 señalan que fueron más de 300 personas las que desaparecieron y asesinaron en Allende, Nava, Piedras Negras y el Norte de Coahuila.

El exalcalde de Allende, Reynaldo Tapia Valadez, ha reiterado en diversas ocasiones que en esas fechas unos 200 sicarios tomaron el pueblo para privar de su libertad a unas 300 personas.

Exnarcotraficantes al servicio de los Zetas detenidos en Estados Unidos también confesaron en diversos juicios celebrados en las cortes de Texas que las víctimas de Allende y el norte de Coahuila podrían superar las 350 personas.